



Erstmalig auf der EUROBIKE 2014 vorgestellt und bereits mit dem FX Design Award 2014 ausgezeichnet präsentiert der britische Hersteller funktionaler und ästhetischer Fahrradhalterungen Cycloc seine neue Produktlinie Hero.

Die in Großbritannien hergestellte Halterung aus 100% recyceltem Material ist ab sofort über den Vertrieb Cosmic Sports erhältlich.









Hero ist eine minimalistische Wandhalterung, geeignet für eine Vielzahl von Fahrradtypen bis zu einem Gesamtgewicht von 23kg. Hierbei wird ein Pedal in die ovale Halterung eingehängt und das Rad stützt sich dank seines Eigengewichts auf den Laufradablagen ab. Das Rad kann horizontal sowohl nach links als auch nach rechts ausgerichtet werden und lässt sich mit Klickpedalen und Plattformpedalen verwenden. Gerade wenn man mehrere Fahrräder besitzt, bietet sich Hero für eine effiziente Platzausnutzung durch abgestufte Montage an.



Hero ist in sieben verschiedenen Farben erhältlich und kostet 54,90 € (UVP)
Weitere Informationen auf www.cycloc.com

Quelle: PM Cosmic Sports vom 12.05.2015

